

Kulturkreis feiert Jubiläum

Zum 25 Jahr-Jubiläum hielt der Kulturkreis Däniken einen besonderen musikalischen Leckerbissen bereit: The B-Shakers erwarteten die Zuschauer mit heisser Rockabilly-Musik.

Däniken Zum Auftakt heizte die Schülerband «The Furious Eagles» aus Lostorf mit bekannten Melodien dem Publikum ein. Nach einer Zugabe und einer anschliessenden kurzen Pause, legten «The B-Shakers» los. Mit ihrer tollen Show und

den rockigen Beats rissen sie alle vom Hocker und hielten dieses Niveau den ganzen Abend. Wer vor, während oder nach diesen heissen Rhythmen einen Heiss hunger verspürte, konnte diesen mit einem Hotdog stillen. Ein kleiner Barbetrieb sorgte dafür, dass der Flüssigkeitsverlust wieder ersetzt werden konnte.

Besuchen Sie die Webseite www.kulturkreis-daeniken.ch um über künftige Anlässe auf dem Laufenden zu sein.

Evelyne Scheuss



Oben: Die Schülerband «The Furious Eagles» aus Lostorf machten den Auftakt. Unten: The B-Shakers sorgten im Anschluss für ordentlich Stimmung an der Feier.